

「クレー射撃」で国体に5回出場されています

近藤英義さん（笠木）にお話を伺いました

◆クレー射撃について教えてください。

第2回のオリンピックから競技種目として採用されている歴史のある競技です。今年の東京オリンピック、パラリンピックでも種目となっています。

空中を飛ぶクレー（素焼きの皿で直径15センチほど）を狙い撃つスポーツ競技です。

◆いつから、何がきっかけで始められましたか。

父が狩猟をしていましたので狩猟用の銃を持っていました。父が亡くなり銃をどうしようか悩んだ末手続きをして手元に置きました。その後、射撃場に行くうちに射撃協会の人と仲良くなり43、44歳の頃に自然とこの協会に引き込まれました。本格的に始めたのは、45歳頃ですね。

◆練習場所や練習頻度について教えてください。

南部町の射撃場に週1、2回1時間程度行っています。

◆クレー射撃の魅力はどんなところですか。

技術的、精神的に奥の深いスポーツです。競技人口は少ないですが年齢に関係なく楽しめ、人数が揃わなくても一人で気軽に出来る生涯スポーツです。

◆難しいと感じられるところを教えてください。

銃の操作に慣れることです。その日の体調やメンタル的な影響が大きく、一射目を決めれるかどうかで流れも決まります。いかに集中力を持って挑めるのか一瞬の判断が勝負の世界です。

◆活動されて困っておられることがありますか。

指導者がいないので、上手な人の技術を見て研究しています。指導者がほしいです。

◆県内の競技人数を教えてください。

県内の会員は20名位です。

◆活動をされて良かったことはどんなことですか。

県内外の競技者と知り合いになり縁が出来ていきますので、この時は趣味を存分に語りあえます。

◆今後の抱負は

若い人を育成していきたいです。

\*競技人数の少ないスポーツを楽しんでおられます。この特技を生かしながら猟友会員として地域に大きく貢献されています。有害鳥獣の捕獲をして、食肉として活用し最後まで命を大切にされています。

これから若い仲間が少しでも増え、活動の輪が広がっていくよう願っています。



外国語指導助手  
ハンセカーの

Happy Column

こんにちは、ハンセカー碧です。2020年はどうですか？まだ日南町であまり雪が降っていないことはびっくりですが、そのおかげで、自転車に乗れるから嬉しいです！

この3月、日南小・中学校の10人の子どもたちがシアトル行き、シアトルの中学校を訪問をしたり、ホームステイをしたりします。シアトルは私の故郷なので、日南町の子どもたちにすてきなシアトルを紹介することを楽しみにしています。

現在、この10人の子どもたちが、毎週木曜日の放課後に、私の英会話教室に来ています。その中で、ホームステイについて、いろんな場面を演じます。例えば、最初にホームステイ先の家族に会う場面を演じました。また、英語でいろんな話題について話し合いました。2回目の講義では、握手の練習をしました。アメリカでは、お辞儀はしません。握手をします。

もし、あなたがシアトルに行くことがあれば、シアトルのクラムチャウダーのレストラン「アイバース」に行かれることをお勧めします。シアトルで一番美味しいクラムチャウダーだと思います。「アイバース」で「レッドチャウダー」は特にオススメです。このチャウダーはクリームの代わりに、トマトベースを使っています。

※クラムチャウダー：アサリやハマグリを使ったアメリカ特有のスープ

Hello! This is Aoi Hunsaker. How has 2020 been so far? I am surprised that it hasn't snowed much in Nichinan yet! Nevertheless, without snow, I am still able to ride my bike around town! For that, I am happy!

This March, 10 students from Nichinan Elementary School and Junior High School will fly to Seattle, visit a local Junior High School and stay with a host family. I am truly excited to go on this trip with the students since Seattle is my home and I want to show the students how wonderful Seattle is.

Currently, these students are preparing for their trip to Seattle by coming to my English Conversation classes that I hold after school on Thursdays. During these classes, we act out different scenarios like meeting the host family for the first time. Also, we practice asking a variety of questions to one another in English. Specifically, during our second class, we practiced how to greet each other with handshakes. In the United States, we usually do not bow to people we meet. Rather, we do a handshake.

If you get to visit to Seattle someday, I recommend eating clam chowder from Ivar's. I think it is the most delicious clam chowder in Seattle. Specifically, I recommend buying the red chowder, which has a tomato soup base instead of a cream.



英語のポイント：Homestay

「Homestay」は名詞で、海外で現地の家庭に滞在する「ホームステイ」のことです。

Example (例) : I did a homestay with a local family in Seattle for one week.  
シアトルの家庭で一週間ホームステイをしました。

※残念ながら、新型コロナウイルス関連の肺炎が流行していることによる危険性を考慮し、今年度の海外派遣は中止となりました。子どもたちの希望により、英会話教室は3月まで予定通り実施しています。

